

Iran : Le Parlement adopte la cessation de la coopération avec l'AIEA



La Havane, 26 juin, (RHC)- Le Parlement iranien a adopté ce mercredi une résolution suspendant la coopération avec l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA).

A Moscou, le porte-parole du Kremlin, Dimitri Peskov, a vu dans cette décision une conséquence directe des frappes ordonnées par le président Donald Trump contre des installations nucléaires en Iran.

"Bien entendu, une telle décision est une conséquence directe des frappes, tout à fait sans précédent, sur des installations nucléaires", a souligné Dimitri Peskov lors d'un point de presse.

Il a assuré que la réputation de l'agence onusienne avait été gravement entachée dans le contexte des frappes contre l'Iran.

Il a d'autre part indiqué que la Russie suivait de près la situation et maintenait des contacts avec l'Iran, tout en soulignant qu'il existait aussi certains contacts entre Washington et Téhéran.

Source : Prensa Latina et Anadolu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/385951-iran-le-parlement-adopte-la-cessation-de-la-cooperation-avec-laiea>



Radio Habana Cuba